MINISTERIO DE INDUSTRIA	PAGINA	niéndose su publicación, la relación de aspirantes aprobados en el concurso-oposición selectivo para	FAGINA
Orden de 8 de julio de 1971 por la que se da cumpli- miento a la sentencia dictada por el Tribunal Supre- mo en el recurso contencioso-administrativo núme-		cubrir una plaza de Capataz de este Organismo. MINISTERIO DE COMERCIO	12552
ro 12,615; promovido por el Colegio Oficial de Inge- nieros Industriales de Barcelona contra resolución de este Ministerio de 4 de julio de 1963. Orden de 8 de julio de 1971 por la que se da cumpli-	12959	Decreto 1874/1971, de 23 de julio, por el que se mo- difican el texto y los derechos arancelarios del capítulo 73 del Arancel de Aduanas.	12517
miento a la sentencia dictada por el Tribunal Supre- mo en el recurso contencioso-administrativo núme-		MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO	
ro 3.341, promovido por don Federico Carlos y otro contra resolución de este Ministerio de 20 de octubre de 1966. Resolución de la Delegación Provincial de Córdoba por la que se hace público el otorgamiento del per-	12560	Resolución de la Dirección General de Promoción del Turismo por la que se fallan los «Premios nacio- nales de Fotografía Turistica», en su convocatoria corespondiente al mes de mayo de 1971.	12560
miso de investigación minera que se cita. Resolución de la Delegación Provincial de Salamanca	12560	MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
por la que se hace público el otorgamiento de los permisos de investigación minera que se citan. MINISTERIO DE AGRICULTURA	12580	Orden de 26 de julio de 1971 sobre suspensión de computos de plazos durante el mes de agosto para la Comisión de Pianeamiento y Coordinación del Area Metropolitana de Madrid.	12528
Orden de 16 de julio de 1971 por la que se suprime		ADMINISTRACION LOCAL	12020
la garantía oficial en los productos biológicos des- tinados a la ganadería. Resolución del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero por la que se aprueba, dispo-	12517	Resolución del Ayuntamiento de Molina de Segura (Murcia) referente al concurso para designación de Perito industrial de esta Corporación.	12552

I. Disposiciones generales

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO-LEY 14/1971, de 30 de julto, sobre fijación de haberes para alimentación de personal de Tropa y Marineria de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

La asignación fijada por Ley cinco/mil novecientos sesenta y ocho, de cinco de abril, para atender a la alimentación normal del personal de Tropa y Marinería resulta insuficiente, lo que justifica la urgencia de su revisión para adaptarla a las necesidades actuales,

En su virtud, a propuesta del Consejo de Ministros en su reunión del dia veintitrés de julio de mil novecientos setenta y uno, en uso de la autorización que me confiere el artículo trece de la Ley Constitutiva de las Cortes; textos refundidos de las Leyes Fundamentales del Reino, aprobadas por Decreto de veinte de abril de mil novecientos sesenta y siete, y oida la Comisión a que se refiere el apartado primero del artículo doce de la citada Ley,

DISPONGO:

Artículo primero.—El haber de Tropa de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, así como el de la Marinería de la Armada, se incrementará en nueve pesetas con sesenta céntimos diarias, con destino exclusivo a su alimentación.

Artículo segundo.—El nuevo haber surtirá efectos administrativos a partir de la revista de Comisario del mes de septiembre del año actual.

Artículo tercero.—Para atender al mayor gasto que para los Departamentos militares supone la modificación anterior, en cuanto al año en curso se refiere, se realizarán las siguientes transferencias de créditos dentro del capitulo primero, «Personal»:

Aumentos.—Por un importe total de trescientos cincuenta millones de pesetas, en el artículo quince, «Gastos de Tropa y Marinería», concepto ciento cincuenta y cuatro, «Alimentación», con la siguiente distribución orgánica: doscientos setenta millones de pesetas, en la Sección catorce, «Ministerio del Ejército», servicio cero uno, «Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales»; cuarenta y cuatro millones de pesetas, en la Sección quince, «Ministerio de Marina», servicio cero dos,

«Departamento de Personai», y treinta y sels millones de pesetas, en la Sección veintidos, «Ministerio del Aire», servicio cero uno, «Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales».

Anulación.—De trescientos cincuenta millones de pesetas, en la Sección treinta y una, «Clastos de diversos Ministerios», servicio cero uno «Dirección General del Tesoro y Presupuestos. Gastos de los Departamentos Ministeriales», artículo doce, «Otras remuneraciones», concepto ciento veintinueve, «Para atender a las diferencias de devengos o faltas de dotación, perfeccionamiento de trienios y demás derechos económicos que pudieran presentarse en la aplicación de las Leyes y disposiciones complementarias reguladoras del personal militar, así como en la de los funcionarios civiles que prestan servicios en la Administración militar».

Artículo cuarto.—Quecan facultados los Ministerios del Ejército, de Marina y del Aire para dictar las disposiciones complementarias que requiera el cumplimiento y ejecución de los preceptos del presente Decreto-ley.

Artículo quinto.—De este Decreto-ley se dará inmediata cuenta a las Cortes.

Así lo dispongo por el presente Decreto-ley, dado en La Coruña a treinta de julio de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 8 de julio de 1971 por la que se modifica la Instrucción cuarta de la Orden ministerial de Gobernación de 6 de diciembre de 1950 sobre ingreso, situación y destino de los Carteros urbanos.

Ilustrísimo señor,

La insuficiencia de la plantilla del personal de Carteros urbanos obliga a tener un elevado número de contratados en estas funciones que prestarán servicio hasta que se produzca

el necesario incremento en las consignaciones presupuestarias de aquélia, personal que, de acuerdo con la normativa vigente, sobrepasa en muchos casos el límite de edad que se viene exigiendo para el ingreso en el citado Cuerpo. Con el fin de que estos contratados puedan acudir a las pruebas selectivas que se convoquen, así como para permitir con caracter general el acceso al Cuerpo de personas que aún reúnen condiciones de aptitud para la función correspondiente, se hace necesa-rio remover los obstáculos legales derivados del limite de edad que impiden a la Administración el aprovechamiento de este potencial humano, al mismo tiempo que se realiza una tarea de promoción social.

gradient state from

Por otra parte, el ingreso en el mencionado Cuerpo de Carteros Urbanos mediante el sistema de oposición no permite seleccionar al personal más adecuado para los trabajos que han de desempeñar, al valorarse solamente los conocimientos objetivos, pero no las aptitudes morales y específicas para estos puestos, razones por las que, al amparo de lo dispuesto en ei articulo 93.3 de la Ordenanza Postal, aprobada por Decre-to de 19 de mayo de 1980, y en el Reglamento general para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968. es aconsejable cambiar el sistema selectivo oposición por el de concurso-oposición, con lo que además, se cumplen más ampliamente los fines de promoción social señalados

Por todo ello, y sin perjuicio de la revisión general de las disposiciones orgánicas del personal de Correos, en fase de avanzado estudio, resulta necesario modificar las instrucciones que regulan el ingreso en el Cuerpo de Carteros Urbanos para

conseguir los fines apuníados.

En su virtud, y una vez obtenida la aprobación de la Presidencia del Gobierno, de acuerdo con el artículo 130.2 de la Ley de Procedimiento Administrativo y previo informe de la Comisión Superior de Personal, he tenido a bien disponer:

Artículo único.—Se modifica la Instrucción 4.º de la Orden ministerial de Gobernación de 6 de diclembre de 1950, sobre ingreso, situación y destino de los Carteros urbanos, que quedara redactada de la siguiente forma:

64. El ingreso en el Cuerpo de Carteros Urbanos se verificará mediante concurso-oposición, debiendo reunir los asplrantes las siguientes condiciones:

Primera.-Poseer la nacionalidad española y tener cumplidos dieciocho años de edad y menos de cuarenta y cinco el dia que finalice el plazo de presentación de solicitudes en la correspondiente convocatoria.

Segunda.-No tener defecto físico de los comprendidos en el cuadro de exenciones vigentes, extremo que se acreditará mediante reconocimiento médico previo a la realización de las pruebas selectivas.

Tercera.—Carecer de antecedentes penzles y no haliarse procesado.

Cuarta.-No haber sido separado mediante expediente disciplinario del servicio del Estado o de la Administración Local. ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas. Quinta.-Acreditar buena conducta pública y privada.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 8 de julio de 1971.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de Correos y Telecomunicación.

ORDEN de 8 de julio de 1971 por la que se mo-assica el texto del articulo 12 del Reglamento Orgánico de la Escuela General de Policia, aprobado el 7 de marzo de 1967 («Boletin Oficial del Estadon de 10 de abril siguiente).

Excelentisimo señor:

A propuesta de esa Dirección General, este Ministerio acuerda la modificación del artículo 12, comprendido en-el capitu-lo IV, titulado «Del Profesorado», del Reglamento Orgánico de la Escuela Ceneral de Policía, el cual queda redactado en la siguiente forma:

Artículo 12. En la resolución de los concursos que se convoquen para cubrir las plazas vacantes de Profesores de la Escuela General de Policía, además de lo dispuesto en el artículo anterior se tendrán en cuenta los siguientes méritos:

a) Recompensas policiales.

b) Categoría y antigüedad en el Cuerpo.

- Titulos facultativos o técnicos de Grado superior,
- Publicaciones científicas o literarias. d)
- e) Toda clase de méritos profesionales, culturales o de enseñanza.
- i) Haber desempeñado con anterioridad una plaza de Profesor de la disciplina de que se trate u otra similar en la Escuela General de Policía o Centro docente oficial de rango no Inferior a dicha Escuela.

Los méritos expuestos se valorarán en su conjunto, otorgando tan sólo carácter preferente a aquellos que tengan relación directa con las enseñanzas concretas que hayan de impartirse.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 8 de julio de 1971.

GARICANO

Exemo, Sc. Director general de Seguridad.

MINISTERIO DE TRABAJO

DECRETO 1872/1971, de 23 de julio, por el que se modifica el Decreto 2766/1967, de 16 de noviembre.

El Decreto-ley de veintitrés de julio de mil novecientos setenta y uno, sobre ordenación de los Servicios Sanitarios de la Seguridad Social, modifica el texto correspondiente al número dos del artículo ciento diez de la Ley de la Seguridad Social de veintiano de abril de mil novecientos sesenta y seis, relativo a la organización jerarquizada de tales Servicios, y establece un nuevo procedimiento de sélección para proveer las plazas de su personal médico.

La expresada modificación determina la necesidad de proceder, en cumplimiento de lo preceptuado en la disposición final del citado Decreto-ley, a la inmediata reforma del Decreto dos mil setecientos sesenta y seis/mil novecientos sesenta y siete, de dieciséis de noviembre, aprobatorio de las normas sobre prestaciones de asistencia sanitaria y ordenación de los Servictos Médicos en el Régimen General de la Seguridad Social, reforma que se lleva a cabo mediante el presente Decreto.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Trabajo, de conformidad con el dictamen del Consejo de Estado, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitres de julio de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Articulo único. El Decreto dos mil setecientos sesenta y seis/mil novecientos sesenta y siete, de dieciséis de noviembre, por el que se dictan normas sobre prestaciones de asistencia sanitaria y ordenación de los Servicios Médicos en el Régimen General de la Seguridad Social, queda modificado en la siguiente forma:

Primero. - El artículo veintiséis queda redactado en los siguientes terminos:

«Articulo veintiseis. Servicios jerarquizados.

Uno. La organización jerarquizada de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social responderá a las exigencias de ordenación funcional de la asistencia prestada a través de los Servicios que aquéllas tengan asignados, según criterios de adecuada interdependencia y coordinación. Estos Servicios estarán a cargo de los equipos o unidades asistenciales que determine el Ministerio de Trabajo, a propuesta del Instituto Nacional de Previsión.

Dos. El régimen de jerarquización afectará a la totalidad de los Servicios de las Instituciones Sanitarias Cerradas y de los Centros de Diagnóstico y Tratamiento. En las restantes Instituciones Abiertas, la Jerarquización podrá comprender a todos sus Servicios o parte de ellos. La jerarquización se llevará a cabo conforme a los planes que apruebe el Ministerio de Tra-bajo, a propuesta del Instituto Nacional de Previsión.

Tres. A efectos de lo dispuesto en el presente artículo, el Ministerio de Trabajo establecera la clasificación de las Instituciones Sanitarias, Abiertas y Cerradas, de acuerdo con su ambito territorial, Servicios a su cargo, dotación de estos y funciones que se les asignen, que determinarán la organización